

Уважаемые члены редколлегии, авторы и читатели!

По итогам 2014 г. международный исторический журнал «Русин» занял 10-е место среди исторических журналов Восточной Европы (<http://scimagojr.com>), индексируемых в базе данных «Scopus», и вошел в престижный второй квартиль (Q2).

«Scopus» (<http://www.scopus.com>) представляет собой крупнейшую в мире единую реферативную базу данных, которая индексирует 22 878 наименований журналов, из них 897 исторических. Разработчиком и владельцем «Scopus» является издательская корпорация «Elsevier» (Нидерланды) – крупнейший в мире издатель научно-технической и медицинской литературы.

В «Scopus» представлено 6 047 американских (в том числе 183 исторических), 5 475 английских (242 исторических), 1 848 нидерландских (80 исторических), 1 341 немецкий (56 исторических), 577 французских (61 исторический) журналов. Среди восточноевропейских – 230 российских, 157 румынских, 37 украинских, 3 молдавских, 2 белорусских.

Из 57 индексируемых восточноевропейских исторических журналов – 13 румынских, 4 российских, 1 молдавский («Русин»). Нет ни одного украинского и белорусского.

Сегодня данные «Scopus» признаны в ряде стран (к примеру, Министерством образования и науки Российской Федерации и Министерством образования и науки Украины) в качестве критериев системы оценки эффективности деятельности высших учебных заведений. Многие вузы начисляют надбавки за статьи в рецензируемых журналах, учитывая квартиль журнала в базах данных «Web of Science» и «Scopus».

Выросший рейтинг журнала налагает дополнительные требования к рассмотрению материалов, предоставленных для публикации. Особое внимание будет уделяться соблюдению правил оформления статей, их оригинальности и соответствию заявленной теме.

С.Г. Суляк,
главный редактор журнала «Русин»

Dear members of the Editorial Board, authors and readers!

At the end of 2014 the international historical journal *Rusin* ranked 10th among history journals in Eastern Europe (<http://scimagojr.com>) indexed in Scopus, and entered the prestigious second quartile (Q2).

Scopus (<http://www.scopus.com>) is the world's largest abstract database which indexes 22,878 journal titles, 897 of which are historical. The developer and owner of Scopus is Elsevier publishing corporation (Netherlands), the world's largest publisher of scientific, technical and medical literature.

Scopus indexes journals from the US (6,047, including 183 historical), the UK (5,475, 242 historical), the Netherlands (1,848, 80 historical), Germany (1,341, 56 historical) and France (577, 61 historical). The Eastern European journals are from Russia (230), Romania (157), Ukraine (37), Moldova (3) and Belarus (2).

The 57 Eastern European history journals include 13 Romanian, four Russian and one Moldovan (*Rusin*). There are no Ukrainian and Belarusian history journals in Scopus.

Today, Scopus data is recognized as criteria for evaluating the effectiveness of university activities in several countries (for instance, the Ministry of Education and Science of the Russian Federation and the Ministry of Education and Science of Ukraine). Many universities give salary bonuses for publishing articles in peer-reviewed journals, taking into account their quartiles in Web of Science and Scopus databases.

The growing rating of the journal imposes additional requirements for the review of papers submitted for publication. Particular attention will be paid to the observance of the paper submission rules, their originality and compliance with the stated topic.

S.G. Sulyak,
Editor-in-Chief of *Rusin*